

Judul : Masuk perusahaan top global, BRI diacungi jempol
Tanggal : Rabu, 19 Juni 2024
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 8

Masuk Perusahaan Top Global BRI Diacungi Jempol



Darmadi Duriyanto

ANGGOTA Komisi VI DPR Darmadi Duriyanto mengaku bangga atas performa PT Bank Rakyat Indonesia (BRI Perseero) yang menyabet predikat perusahaan terbesar di Indonesia sekaligus masuk dalam daftar Forbes Global 2000. BRI berhasil menduduki peringkat 308 dari 2.000 perusahaan bertaraf global.

Dia pun menyampaikan apresiasi dan selamat atas prestasi gemilang yang diraih BRI ini.

"Tentu yang paling utama, kami mengucapkan selamat kepada BRI yang masuk dalam daftar top perusahaan-perusahaan global," kata Darmadi dalam keterangannya di Jakarta, Selasa (18/6/2024).

Politisi PDI Perjuangan ini mengaku ikut bangga karena perusahaan yang dipimpin Sunarso ini menyabet penghargaan berkaliber dunia. "Patut kita apresiasi dan membanggakan sekali lagi," ucap Darmadi.

Bagi Darmadi, berbagai prestasi yang berhasil diraih BRI ini, tentu tak lepas dari kepercayaan yang begitu besar diberikan masyarakat selama ini.

"Kepercayaan masyarakat inilah yang jadi modal utama BRI menjadi perusahaan yang memiliki kapasitas dan reputasi bertaraf internasional," bilanginya.

Darmadi pun berpesan kepada jajaran BRI tidak berpuas diri atas berbagai macam penghargaan yang berhasil diraih selama ini. BRI harus terus meningkatkan prestasi dan kinerjanya. Sebagai lembaga keuangan yang bersentuhan langsung dengan seluruh lapisan masyarakat, BRI harus terus memberikan pelayanan maksimal.

Menurutnya, BRI mesti mengedepankan program-program yang berkaitan dengan kegiatan ekonomi masyarakat, terutama kelas menengah dan bawah.

"Karena dua kelas masyarakat inilah yang selama ini jadi penopang utama BRI dalam kiprahnya," kata Bendahara Megawati Institute ini.

Dia juga menekankan

pentingnya inovasi untuk menopang keberhasilan program-program BRI ke depannya, khususnya di bidang digitalisasi keuangan. Inovasi ini diperlukan agar BRI mampu beradaptasi dengan dinamika perubahan zaman.

"Dengan inovasi saya kira berbagai macam tantangan bakal bisa dihadapi dan dilalui. Karena inovasi adalah kunci utama sebuah perusahaan untuk terus survive dan maju," urai Darmadi.

Terakhir, Darmadi juga berpesan agar BRI tetap menjunjung tinggi prinsip ekonomi berbasis pada kepentingan bangsa dan negara. Bagaimana pun, prinsip ekonomi Pancasila harus menjadi pilar utama BRI dalam menjalankan bisnisnya. ■ KAL